

Fecha 06.09.2009	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

PEPE GRILLO



¿El Bofe Nava?

El PAN registró a Rolando Rivero como candidato a la alcaldía de Monclova, Coahuila.

La imposición del CEN generó descontento entre los panistas de base, quienes con gritos, golpes, sillazos y vidrios rotos manifestaron su inconformidad.

Rolando Rivero llegó a su registro acompañado por un grupo de golpadores, lo que originó una gran trifulca.

En estas condiciones, el PAN enfrentará las elecciones municipales del próximo 18 de octubre, que serán como el estreno del nuevo dirigente, César Nava.

El albiazul perdió las elecciones federales en buena medida por las imposiciones del centro y ahora Nava repite las prácticas del Bofe Germán.

No aprenden, no aprenden

Aumenta el Metro

El aumento a la tarifa del Metro es inminente. Se calcula que será de por lo menos un peso, lo que representa un incremento del 50 por ciento. No es mala idea, considerando que el costo real de cada viaje es de cerca de ocho pesos.

Lo criticable es que las autoridades del Distrito Federal no asuman la responsabilidad de sus decisiones y le echen la culpa desde ahora al gobierno federal.

Dicen que el precio del boleto será incrementado si se reducen las participaciones federales.

Ojalá el GDF tuviera las agallas para decir que habrá un incremento simplemente porque es necesario, por muy impopular que parezca.

Pero, no será así, estamos hablando del DF.

Aló, presidente

Este domingo será transmitido por las dos principales televisoras el programa *Dialogando con la gente*.

Durante la emisión, que iniciará a las 19 horas y que será conducida por Leonardo Curzio, el

presidente Felipe Calderón dialogará e interactuará con los ciudadanos.

El tema principal del programa será, obviamente, el Tercer Informe de Gobierno y los logros alcanzados en lo que va de la administración.

En concreto, el presidente Calderón hablará este domingo con la gente, de los alcances de los programas sociales.

Y a partir del martes reanudará sus giras, con una visita a Aguascalientes.

Atajo de Madrazo

El que tomó un atajo para llegar temprano al Estado de México fue Roberto Madrazo Pintado.

No había pisado aún el suelo del Teatro Morelos cuando ya hacía futurismo dentro del PRI.

Primero dijo que faltan dos años y que dentro de su partido "existen otras opciones que se irán vislumbrando".

Y un minuto después soltó que Enrique Peña Nieto es una de las cartas más fuertes para el 2012.

Por fin.

Ningún reportero le preguntó a Madrazo con qué autoridad moral cree hablar, luego de haber llevado al PRI al histórico tercer lugar.

Filosofía mazahua

Florentina Salamanca, de la etnia mazahua, compitió por una diputación local del Estado de México con las siglas del PAN.

Asegura que obtuvo 31 mil votos, pero el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación invalidó su "triumfo".

El viernes, Florentina recibió una invitación para acudir a Los Pinos para dialogar, pero no acudió.

Y ayer se plantó afuera del Congreso con la exigencia de que la dejaran pasar a "rendir protesta". Como no se lo permitieron, dijo que mejor se regresaba a su tierra a sembrar.

pepegrillo@cronica.com.mx

